



10/15 みんなのパラスポフェスタ2022  
誰でもいっしょに! みんなで楽しく!  
パラスポーツでレッツエンジョイ!

パラスポーツへの関心を深め、誰もがいっしょに楽しむことを目指して行われた同イベント。参加者は、定められた位置からリングにディスクを投げ入れる「フライングディスク」と、的となる白球に向かって球を投げ合いその近さで得点を競う「ポッチャ」で対戦。年齢や障がいの有無にかかわらず、お互いに競い合い、白熱した試合を楽しんでいました。



10/8 「キネス天王」オープン  
旧天王小を活用したシェアオフィス  
新発田にIT産業の拠点が誕生!

同オフィスのオープンを祝し、セレモニーや内覧会、入居する長岡技術科学大学・企業による科学体験教室が行われました。教室に参加した子どもたちは、先端技術に触れ、興味津々の様子。今後は、同大学がスマート農業などの研究拠点として使用するほか、起業支援の場としても活用されるなど、産業発展の新たな軸としての役割が期待されます。



Shibata Photo Sketch **しばたフォトスケッチ** まちの話題

Shibata Photo Sketch **しばたフォトスケッチ** まちの話題

**地域のチカラ**

多文化共生

問合せ先=市民まちづくり支援課(☎28-9640)

防災意識の啓発のために

11月12日④に、新発田市と胎内市在住の外国にルーツをもつ小学生とその保護者を対象に防災セミナーを開催します。

このセミナーは、両市で暮らす外国人の方などを対象として、防災意識の啓発を図るために毎年行っています。今年度は新発田消防署職員の講話に加えて、消防署内の見学、防火服の試着や消火器を用いた消火体験など、内容が盛りだくさんです。対象の方は、ぜひご参加ください。

また、もしもの時に備え、皆さんも避難所やハザードマップの確認、防災バッグの準備をしておきましょう。



▲昨年の様子



すがわらえりさ ▲菅原瑛里紗さん

「多文化共生コーディネーター」の菅原です。外国人の皆さんも暮らしやすいまちづくりを目指し、さまざまなイベントを企画しています。「この国の〇〇について知りたい!」、「特技を活かして外国人の方々と交流したい!」など、要望がありましたら、気軽に市民まちづくり支援課へお声がけください。



10/14~23 しばた大物産展  
ガンバロー! 新発田  
新発田が誇る物産が各店に大集合

市内のスーパーマーケットや直売所、道の駅など19店舗が参加した同物産展。コロナ禍を乗り越えるため、期間中、各店舗で地元の加工品やお菓子、地酒などを販売しました。

15・16日には道の駅加治川で、同時開催中の「シバたいちじくフェア」のPRイベントも開催され、商品を買求める方、ステージイベントを楽しむ方などで、大盛況でした。

